
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Решения X X V I съезда КП СС выполним!

: ЧТОБЫ СЕРДЦЕ БИЛОСЬ РОВНО
Нарушения сердечного ритма 

} в последние годы привлекают 
) к себе пристальное внимание 
I медиков. Применение совре- 
I менных методов исследования 

значительно расширило наши 
представления о нормальной 

’ функции проводящей системы,
> механизмах развития аритмий
> и действии антиаритмических 
| препаратов. Новый электрофн- 
} зиологнческий подход к нзу- 
, ченню механизмов нарушения 
. сердечного ритма с очевидно- 
J стью показал, что для опти- 
( мального решения проблемы ле- 
) чепня этих осложнений необхо- 
; днмо в каждом конкретном
I случае установить механизмы, 
I лежащие в основе нарушений 

ритма. Внедрение в клиниче
скую практику методов элек- 

| тростнмуляцнн сердца делает 
1 реальным решение этой задачи.

С февраля 1981 года на базе 
к нашей к л и н и к и  функционирует 
( центр нарушений сердечного 
, ритма. В период становления 
центра главной задачей явля- 

глась подготовка специалистов, 
) владеющих методами электро- 
) физиологических исследований, 
) включая регистрацию внутри- 
| сердечных электрограмм. С 
I этой целью два наших сотруд

ника прошли, а в настоящее 
' время врач антологического
> отделения ОКБ № 1, проходит 
) специализацию на базе Всесо- 
i юзного кардиологического 
) центра.

Тесные контакты кафедры с 
' отделением функциональной 
' диагностики областной клини- 
I ческой больницы № 1 (зав. отд.
) Э. Л. Вейцман) дали возмож- 
I ность внедрить в клинику про- 
( ведение острых лекарственных 
I тестов с тщательным контро

лем ЭКГ и изучением динами
ки сердечного выброса с по
мощью тертралолярной реогра- 
фнн. Проведение этих исследо
ваний позволяет своевременно 
выявить аритмогенное действие 
препарата, уточнить характер 
его влияния на кардиодннамн- 
ку, а такж е подобрать адекват
но действующее протнвоарит- 
мнческое средство.

Кафедра фактически с нача
ла 1981 года приступила к вне
дрению предложения из обще
союзного перспективного пла
на внедрения — «Методы диаг
ностики и медикаментозного 
лечения пароксизмальных на- 
руЕпений сердечного ритма».

За  три года клиника оснасти
лась аппаратурой, приобрести 
которую нам помогли наши ше
фы — Верхнесалдннский метал
лообрабатывающий завод нм. 
В. И. Ленина, с которым у 
нас в течение ряда лет поддер
живаются хорошие творческие 
контакты. В настоящее время 
в клинике идет монтаж кардно- 
моннторной системы фирмы из 
ГДР, позволяющей контроли
ровать состояние сердечной де
ятельности одновременно у 
восьми пациентов.

В 1983 году кафедра плани
рует выпуск монотем этического 
сборника «Актуальные вопросы 
проблемы нарушений ритма / 
сердца».

Вместе с тем есть и ряд не
решенных вопросов. Прежде 
всего они касаются медикамен
тозного обеспечения центра 
протнвоарнтмнческнми сред
ствами.

Е. Д. РОЖ ДЕСТВЕНСКАЯ, 
профессор, зав. каф. 

терапии ФУВ.

ЭКОНОМИКЕ БЫТЬ ЭКОНОМНОЙ
) На минувш ем заседании 
) совещ ание при ректоре зас- 
\ луш ало и обсудило отчет 

главного бухгалтера К. М. 
Романовой об использовании 

/б ю д ж ета  за  1981 год и ут- 
)в ер д и л о  см ету на 1982 год.

В прош лом году допущ ен 
) перерасход средств в основ- 
\ ном на содерж ание автотран
с п о р т а ,  по сверхнорматив- 
( иым запасам  и текущ ем у ре- 
( монту.
) П ерерасход средств ком- 
) пенснрован экономией денег 
\ з а  счет аренды  институтом 
\ помещений. С типендналь- 
( ный фонд — 1 млн. 9 9 3  тыс. 
( рублей — использован пол- 
(ностью . Таким  образом , нн- 
) стнтут в финансовом  отнош е
нии! улож ился в рамки бюд
ж е т а ,  что и отметило сове

щ ание при ректоре.
О плане проведения капи

тального ремонта учебных 
корпусов и общ ежитий инсти- 

) тута в текущ ем  году доло- 
) жил проректор по А Х Ч В. Т.

Ю хта. Ремонтом  будут в той 
или иной степени охвачены 
почти все помещ ения инсти
тута. С овещ ание рекомендо
вало А Х Ч позаботиться об 
устройстве вивария для м ел
ких ж ивотны х, благоустрой
стве территорий общежитий, 
оборудовании в общ ежитиях 
вахт, переводе архива в дру
гие помещ ения, ремонте за 
падного кры ла главного кор
пуса и т. д. Н уж дается в рас
ширении студенческий бу
ф ет во 2-м учебном корпусе.

З а  академическую  задол
ж енность, пропуски занятий 
совещ ание отчислило из ин
ститута Я. К ерцмана, 4 курс 
лечф ака, Г. А льметова, 
Н. К узьмина, студентов 2-го 
курса стоматологического 
ф акультета .

*  В объективе—  сессия!

Н а  с н и м к а х :  ответ И. Подойницыной, 2 курс педф ака, по нормальной анатомии доц. Н. К. Герасимова оценивает н а  « о т л и ч н о » .  С т у д е н т ы  2-го курса 
педиатрического ф акультета  на экзам ене по нормальной анатомии. ф  В  С а

Ч Е Т В Е Р Г . 
28  Я Н В А Р Я  

1982 г.
№  3  (1126).

—  * Сессия! * Сессия!
ДОСТОЙНО ВСТРЕТИМ XIX СЪЕЗД КОМСОМОЛА!

О снована

в 1935 г. 
Ц ена 1 коп.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И  ПРОФСОЮ ЗА ОРДЕНА 
ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО  
ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

ЗКЗЙНЕНЙЦИОННЫЕ
к о н тсты

' Студенты третьего 
курса саннтарио-гнгиенн- 
ческого, лечебно-профи
лактического и педиатри
ческого факультетов в 
течение недели сдают эк
замен по микробиологии. 
Неожиданностей на эк
заменах не произошло: 
студенты добросовестно 
и систематически зани
мавшиеся в течение 
учебного года, своими 
ответами радовали экза
менаторов. Успешно сда
ли экзамен студенты 
304, 333, 336, 360, 370

Групп. Средний балл у 
них составил 4,3—4,0.
На «отлично» были оце
нены знания О. Мадер 
(357 гр.), М. Шевченко 
(358), Т. Подволоцкой и 
Л. Цыбнной (359),
П. Барашкина (304),
М. Смагнна (334),
Е. Степановой (370),* 
Г. Лызловой (373) и 
многих других. Особенно 
глубокое знание предме
та, умение логически 
мыслить, применять по
лученные знания в ре
шении практических за 

дач показали: Б. Дуд- 
кин (312), В. Басенко 
(313), А. Чешунн (336).

К сожалению, слабая 
подготовка выявлена у 
студентов 315, 357, 359, 
374 гр. (среднцй балл 
3,0—3,2). Некоторые сту
денту не явились на эк
замен — С. Каратаев 
(305 ' гр.), С. Кокин 
(30G), 10. Власов (357), 
Л. Нелюбина (358), 
О. Сафин (359), А. С та
риков (369) или получи
ли неудовлетворительные 
оценки — С. Макаров и 
А. Ш кураев (302), Ю. З а 
гуменных (307), С. Ко- 
рюгнн (310), С. Сохра- 
нов и С. Копылов (358), 
Р. Сенфульмулюков 
(359), Н. Аршинов (373), 
И. Землянухина и М. Ак
сенова (374 гр.). Как

правило, эти студенты в 
течение года несерьезно 
относились к учебе, про
пускали практические за 
нятия и лекции, не сда
вали в срок итоговые за 
четы.

Нашлись и такие, ко
торые в разгар экзаме
национной сессии отра
батывали практические 
занятия: И. Осколков
(326), В. Буравлев (333), 
Этим студентам, и 
тем, кто уже получил 
неудовлетворнт с л ь и ы е 
оценки, придется еще 
немало потрудиться, что
бы наверстать упущен
ное.

В. Ф. ГО Л И К О В , 
ст. преподаватель 

каф . микробиологии;
В. Г. И Ш У ТИ Н О В А , 

ассистент.

ЛОРА ПЛАТИТЬ ДОЛГИ
Студенты 2-го курса 

отчитываются в знаниях 
биохимии. Несмотря на 
определенные трудности 
(по существу отсутствует 
учебник по биохимии) 
предварительные итог^ 
экзаменов остаются на 
уровне последних лет. 
Правда, необходимо от
метить в этом году, что 
после переноса изуче
ния биохимии на 2-й и 
3-й семестр несколько 
снизилось количество от
личных оценок. Время 
показывает, что биохи
мию необходимо из
учать, зная основы боль
шинства теоретических 
дисциплин.

К сожалению, не все 
студенты сдают экзаме
ны в январе. Очень мно
го неявившихся. Напри
мер, на лечфаке только 
4 группы пришли на эк

замен в полном соста
ве, во всех остальных 
есть неявки. А в 229— 
230 группе таких 8 чело
век. Среди 36 неявив
шихся, немногие имеют 
уважительную причину. 
Зачем, например, идти 
на экзамен Служеники- 
ну (227 гр.), если он на
чал ликвидировать свои 
многочисленные долги 
уже после окончания се
местра. Примерно с та
кими же «успехами» по
дошли к экзамену Киру- 
шев (265— 266 гр.) и др.

Другие, набравшись 
смелости, все-таки при
ходили. Но, погрустив с 
полчаса над билетом, как 
Лившиц (237— 238 гр.), 
Уфлянд (265— 266 гр.), 
не сказав ни слова, ухо
дили.

И наконец очень не
многочисленная группа

пришла сдавать экзамен 
с собственными биохи
миями (рукописными) — 
Лутерман (231— 232),
Гах (263— 264 гр.), за что 
и были удалены с экза
мена.

«Лидируют» пока по 
количеству неудовлетво
рительных оценок 251 — 
252 и 263— 264 гр., где 
студенты хуже всех по
сещали лекции. Так что 
результаты свои они го
товили задолго до экза
мена.

Во и получается-, что 
многие из них предпо
читают почему-то учить
ся на своих собственных 
ошибках. Правда, пока 
видны ошибки, а учения 
не видно.

Естественно не эти 
студенты определяют ли
цо курса. Хотя о них 
приходится чаще гово

рить и во время семест
ра и даже сейчас, во 
время сессии.

Как и обычно, боль
шинство студентов сдают 
экзамены хорошо. Коли
чество хороших и отлич
ных оценок по факуль
тетам составляют 60— 
65 п^оц. Хорошие зна
ния показали студенты 
215— 216, 221— 222, 235— 
236, 249— 250 гр. и др.

А. П. ВАЛОВ, 
доцент кафедры 

биохимии.



vim-

м. Щ ербакова и A. Jlertc, студенты  
271 — 2 7 2  группы, хорош о сдают зи м 
нюю сессию. М аргарита получила по

гистологии и норм альной анатомии 
«отлично», А натолий -«• «хорошо» и 
«отлично». Ф ото В. Степанова.

РАСТИ ДЕТВОРЕ З Д О Р О В О Й
15— 17 декабря в г. Горь

ком проходил VI съезд пе
диатров Российской Ф е д е 
рации, где обсуждались 
три проблемы современной 
педиатрии — охрана здоро
вья школьников, диагности
ка, лечение и профилактика 
неревматических заболе
ваний сердца и актуальные 
вопросы гастроэнтерологи
ческой заболеваемости де
тей.

В основном докладе об 
охране здоровья школьни
ков заместитель министра 
здравоохранения РСФ СР 
по детству профессор А . Г. 
Грачева четко провела 
мысль о том, что организа
ция обслуживания школь
ников, составляющих одну 
восьмую часть населения 
республики, имеет обще
государственное значение. 
Здоровье школьников во 
многом определяет состо
яние здоровья взрослого 
населения.

Большое внимание уде
ляется созданию оптималь
ных условий для обучения 
детей в школах: достаточ
ной освещенности классов, 
правильному подбору ме
бели, питанию, физическо
му воспитанию. Особенно 
успешно эти вопросы ре
шаются в Горьковской, 
Мурманской, Свердлов
ской областях. Однако в 
некоторых областях про
является недостаточно за
боты организации обслужи
вания школьников. Из-за 
недостаточной освещенно
сти классов развивается 
миопия. С 4 процентов у 
детей с 3 класса она уве
личивается до 17 процен
тов к 8 классу.

Снижение двигательной 
активности школьников, 
особенно в городских шко
лах, а также нарушение пи
тания приводит к гастроэн
терологической патологии, 
к ожирению. Последнее ди
агностируется у 13,5 про
цента школьников.

Съезд поставил серьез
ные задачи по предупреж
дению травматизма у 
школьников, который зани
мает второе место после 
пневмонии.

Неусыпное внимание
должно уделяться диспан
серизации школьников, ор
ганизации санитарной помо
щи. Перед педиатрами ста
вится задача по ориентиро
ванию школьников в выбо
ре будущей профессии с

учетом состояния их здо
ровья. По проблеме охраны 
здоровья детей школьного 
возраста было выслушано 
еще 17 докладов.

Одно заседание съезда 
было посвящено современ
ным методам диагностики и 
лечения неревматических 
кардиопатий у детей. По 
этому разделу было пред
ставлено 10 докладов. Кли
нико-иммунологическая ха
рактеристика неревмати
ческих поражений сердца в 
детском возрасте была из
ложена в докладе акаде
мика профессора В. П. Би-

♦ СЛОВО ДЕЛЕГАТУ 
СЪЕЗДА ПЕДИАТРОВ

сяриной. Из неревматиче
ских поражений сердца наи
более частыми являются 
инфекционно - аллергиче
ские миокардиты. Прово
цирующим фактором вы
ступает, как правило, вирус
ная инфекция. По убеж де
нию автора, инфекционно
аллергический миокардит 
должен привлечь внимание 
как аллергологов, так и 
эпидемиологов. Это заболе
вание может иметь тяж е
лое течение с переходом в 
хроническую форму и тре
бует дальнейшего глубоко
го изучения. В докладе 
уделено внимание возмож
ности развития у детей мио- 
кардиодистрофий, протека
ющих подобно ревмокарди
ту, что требует многогран
ного клинико - лаборатор
ного обследования для 
обоснованной диагностики.

Большой интерес вызвал 
доклад Н. А . Белоконь о 
клинике и диагностике не
ревматических кардитов у 
детей. Автор обратила осо
бое внимание на необходи
мость охраны здоровья 
женщин — будущих мате
рей, с целью профилактики 
врожденных кардиопатий у 
детей, являющихся причи
ной ранней детской смерт
ности.

Аспектам современной 
терапии неревматических 
кардиопатий и вопросам 
диспансеризации был по
священ доклад Л. П. Гав- 
рюшовой, где отмечалось, 
что при своевременной и 
обоснованной терапии воз
можны процессы репара
ции пораженного миокарда. 
Обосновывалось двухэтап

ное лечение — в остром 
периоде в условиях ста
ционара и в периоде под
держивающей терапии в 
домашних условиях или в 
санатории.

Третья проблема съез
да — гастроэнтерология 
детского возраста — была 
представлена в четырех 
докладах и фиксированных 
выступлениях.

Заслуживает внимания 
доклад директора Горьков
ского научно - исследова
тельского педиатрическо
го института доктора мед. 
наук А . А. Баранова об 
эпидемиологии, профилак
тике, принципах медицин
ского обслуживания детей 
с заболеваниями органов 
пищеварения. Высок уро
вень распространения гаст
роэнтерологических болез
ней — 80 на 1000 с тенден
цией к увеличению. Уста
новлена повышенная ве
роятность появления забо
левания у ребенка в воз
расте 5—6 и 9— 12 лет. В 
связи с этим определяются 
сроки профилактических 
мероприятий, начиная с 
дошкольного возраста.
Большая роль в этом плане 
отводится детским поликли
никам и дошкольным уч
реждениям. Ведущими при
чинами, способствующими 
развитию гастроэнтерологи
ческих заболеваний, явля
ются грубые нарушения ди
еты (42,6 проц.), перегруз
ка в школе (19,5 проц.), за
болевания (13,3 проц.) и др. 
Приводятся рекомендации 
по лечению.

Все выступающие обра
щали внимание на необхо
димость комплексного об
следования детей с исполь
зованием эндоскопических 
методов исследования с 
целью обоснованной диаг
ностики и последующей па
тогенетической терапии. 
Из нашего города в фикси
рованных прениях высту
пила профессор О. А . Си
нявская, изложившая ма
териалы по состоянию же- 
лудочно - кишечного трак
та у детей с аллергодерма
тозами.

Все обсуждавшиеся на 
съезде проблемы нуждают
ся в дальнейшем научном 
изучении для охраны здо
ровья подрастающего по
коления и снижения дет
ской смертности.

А. В. ХАРИТОНОВА, 
профессор.

у, пиджак висит. Все

Принимал я как-то экза
мены. Сначала все шло хо
рошо. Раздал билеты. Чи
таю газеты. Все сидят, го
товятся Только один спи
сывает. Не вижу как, не ви
жу откуда, только ^ чувст-

таю.
Через несколько мин; 

опять. Все готовятся. Ж

ворю. — И готовься дальше.
Ну, пиджак 

готовятся. Он одни списы
вает. Теперь очень хорошо 
вижу, что списывает. т<
ко не вижу как, не

оль-
внжу

один списывает. Не вижу откуда, 
как, не вижу откуда, но — Снимай ботинки! — го-
продолжает. Подхожу. Смо- ворю. — И готовься дальше.
трю в глаза. А они у него

вую — списывает. Говорю: такие безвинные, такие без- 
t  Мол о до и человек, а я все ответные... и шпаргалки не 
вижу..,». И смотрю на не- видно.
го. Потом беру газету и чн- — Снимай пиджак! — го-

Так, пиджак висит, бо
тинки стоят. Все готовятся. 
Все нормально. Он один 
списывает. Не вижу как, не 
вижу откуда, но ясно ви-

ОТСТАЕТ СТОМАТОЛОГИЧЕСКИЙ ♦ СЕССИЯ!
Сравнивая итоги эк

заменов этого годз с 
результатами первых вы
пускников стоматфака, 
можно сказать, что они 
значительно хуже. Суди
те сами— 15,2 проц. сту
дентов получили удо
влетворительные оценки 
и четверо не явились на 
экзамен. Преподаватели 
кафедры забеспокои
лись: неужели так плохо 
обстоит дело с изуче
нием нашей патологии. 
Кожные болезни, конеч
но, не самая легкая на
ука, но если обратить 
внимание на зачетные 
книжки стоматологов, то 
даже по таким «родным» 
для них дисциплинам, 
как детская стоматоло
гия, количество троек 
намного превышает на
ше. По-видимому, дело

не в сложности изуче
ния, а в отношении сту
дентов 5-го курса к" уче
нию вообще.

Количество отличных 
и хороших оценок на 
экзаменах сравнительно 
одинаково — 42,4 и 39,2 
проц. Отлично прозвуча
ли ответы студентов 
Ю. Ворожцова (527 гр.), 
Н. Чесноковой (529 гр.), 
Т. Деманковой (532 гр.).*

Четвертый курс лечеб
но - профилактического, 
педиатрического и сани- 
тарно - гигиенического 
факультетов сдавал, как 
обычно, дифференциро
ванный зачет. И сдал, в 
общем, неплохо, но ко
личество удовлетвори
тельных оценок по фа
культетам не так уж ма
ло: 5,4 проц. на педфа
ке, 6,7 на санфаке. А по

лечебному факультету 
из 32 групп только од
на 425-я сдала без тро
ек.

Появились и «рекорд
смены». Так, студент 458 
группы В. Багрицевич 4 
раза делал заход на за
чет и ‘ каждый раз, при
чем разными ассистен
тами, отправлялся доучи
вать. Теперь уже в оди
ночку никто не решает
ся с ним встречаться. 
Но это единственный 
случай на все факульте
ты. Отличные оценки по
лучили 175 студентов ле
чебно - профилактиче
ского факультета, 52 пе
диатрического и 50 сани
тарно-гигиенического.

Г. А. ИВАШКЕВИЧ, 
ассистент кафедры 
кожно-венерических 

болезней.

БЕДЫ ВОКРУГ ОБЕДА
В январе в соответст

вии с приказом ректора 
проводилась одновре
менная проверка качест
ва питания студентов в 
столовых и буфетах на
шего института.

Столовая № 27, раз
мещенная в общежитии 
по ул. Ермакова, 5, явля
ется базовой для 3 фи
лиалов и 7 буфетов. 
Общее санитарно-техни
ческое состояние не- 
удовлетворител ь н о е: 
производственные поме
щения периодически 
подтапливаются канали
зационными стоками. 
Производственное обо
рудование изношено и 
давно требует замены. То 
же положение в буф е
тах 2-го учебного кор
пуса и студенческих об
щежитий по ул. А. Бар- 
бюса и Токарей. В буф е
те на Токарей в день об
следования не было во
ды, так что ни сотруд
ники, ни студенты, ни 
обслуживающий персо
нал не имели возможно
сти даже вымыть руки. 
В буфете 2-го учебного 
корпуса нет холодильни
ка, поэтому скоропор
тящиеся продукты туда 
не поступают. Студенты 
могут рассчитывать
лишь на выпечку и ко
фейный напиток. Спра
шивается, где же им 
обедать в таком случае?

В столовой № 27 мо
локо, кефир, творог — 
явление редкое. Даже 
профилакторий не име
ет достаточно молочно
кислых продуктов. Сро
ки реализации скоро
портящихся продуктов 
здесь не соблюдаются, 
Комиссия обнаружила 
448 штук залежалых кот
лет. Сметана поступи
ла с основной базы трес
та с опозданием на двое 
суток.

Недостаточный ассор
тимент круп, по словам 
директора столовой
№ 27 Е. Л. Овсяннико
вой, возмещается избыт
ком свежих овощей. А 
в столовой 5 учебного 
корпуса (базовая столо
вая № 14 I треста столо
вых) овощных блюд и 
сочных гарниров, как и 
холодных закусок, при
готовляется очень мало.

При контрольных взве
шиваниях члены комис

сий установили расхож
дение порций по весу в 
среднем на 5 г. Ассорти
мент меню на день в 
столовых не выдержива
ется. На раздаче в сто
ловой № 27 отсутствова
ли суп молочный, рис
отварной и омлет. Зато
отпускалась рыба под
маринадом, не реализо
ванная сутки назад и не 
зарегистрированная в 
журнале остатков пищи

Документация в об
следованных столовых и 
буфетах ведется очень 
плохо. В буфетах на
А. Барбюса (буфетчица 
Н. Н. Дрокина) и на То
карей (буфетчица Л. П. 
Трубина) санитарного 
журнала нет, часы рабо
ты не указаны. Зав. про
изводством столовой 
№ 27 И. А. Исаева прак
тически игнорирует заве
денные бракеражный 
журнал и журнал остат
ков пищи. Из заборного 
журнала периодически 
удаляются листы с запи
сями. Отчета по блюдам 
не ведется, поэтому об
щего количества выпус
каемых блюд и количе
ства отдельных видов 
установить не удалось.

Комиссии обнаружили 
при торговле и недовес, 
и обсчет посетителей в 
кассе. В буфетах обще
житий буфетчицы рабо
тают без противовеса на 
весах. К тому же весы 
стоят в темных углах, 
так что трудно уследить 
за правильностью веса 
продуктов. В столовой 
5 корпуса касса не ра
ботает и чеки не выби
ваются.

Сложившееся положе
ние требует экстренных 
мер, организации посто
янного контроля за дея
тельностью столовых и 
буфетов. Члены комис
сии в столовой № 27 оп
росили десять студен
тов. Ответы были совер
шенно одинаковы: мало 
разнообразия в меню, 
низкое качество приго
товления блюд, недо
вес, обсчет. Не это ли, 
товарищи, главный кри
терий оценки вашей ра
боты? Не это ли руко
водство к действию для 
членов профкома и на
родного контроля? Тем 
более, что достойный 
пример есть. Среди об

жу — списывает. И очень 
хорошо списывает. Н ахаль
но.

— Снимай штаны! — го
ворю. — И готовься даль
ше. Снял штаны. Потом ру
башку, хотя я его И не про
сил. Пиджак висит, ботин
ки стоят. Но прекрасно ви
жу: сидит в одних труси
ках и списывает.

— Молодой человек, — го
ворю...

Не успел договорить, слы-

Р еил
ПЕЧАТИ

и профкома
следованных столовых 

была одна, работой ко
торой комиссия осталась 
полностью удовлетворе
на. Меню столовой 3-го 
учебного корпуса раду
ет своим разнообразием. 
На кухне чистота. За
кладка продуктов произ
водится в соответствии с 
нормами. Вся докумен
тация в идеальном по
рядке. Есть лишь одна 
претензия — ускорить 
ремонт вентиляции в 
столовой. Что касается 
обслуживающего персо
нала во главе с зав. про
изводством Ю. И. Мас
терских, то все они ра
ботают с душой и заслу
живают благодарности.

Не обрадовало членов 
комиссии то обстоятель
ство, что базовая столо
вая института имеет на 
своем попечении еще и 
педучилище, техникум 
связи и спецавтобазу. И 
количество продуктов, 
идущих им, равно коли
честву продуктов' для 
института. Сейчас стро
ится новая столовая, ко
торая станет базовой, 
вместо столовой № 27. 
Пора ставить вопрос пе
ред городским управле
нием общественного пи
тания о скорейшем обо
соблении столовых мед
института от посторон
них организаций. Это 
главная задача. Тут не
обходима помощь руко
водства горуправления 
общественного питания 
и администрации нашего 
института.

А. Д. СОКОЛОВ, 
доц. каф. общей 

гигиены, 
председатель 

комиссии;
В. ЧЕРНЕЦ, 

председатель 
студенческого 

народного контроля;
И. ДЕМ ЕЖ КО, 

корреспондент 
газеты 

«Свердловский 
медик».

шу: «У-у, зверь!*. Обзыва
ют. Меня. Зверем. Ну-у, ду
маю... И начал я его спра
шивать. Все знает!

Не знаю как, не знаю за 
что, поставил я ему «от
лично». .

...А недавно встречаю его 
в одном НИИ. Разговори
лись. Диссертацию закан
чивает.

— Ну, а как насчет это
го... не списываете, как то
гда?

— Да я и тогда не списы
вал.

— Как же?! Зачем же ч 
вас при всех раздевал? А он 
говорит:

— Да я не списывал. Я 
тогда только вид делал, чго 
списываю. Зато все осталь 
иые списать успели!

М. РО ЗО В С К И Й .
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